

Medieninformation

Landesamt für Archäologie

Ihr Ansprechpartner
Dr. Christoph Heiermann

Durchwahl
Telefon +49 351 8926 603
Telefax +49 351 8926 604
info@lfa.sachsen.de*

09.09.2015

Kostenfreie Führungen im smac zum Tag des offenen Denkmals

smac - Staatliches Museum für Archäologie Chemnitz

Am Sonntag, dem 13. September, bietet das smac am Tag des offenen Denkmals kostenfreie Exklusivführungen an. Zwischen 10 Uhr und 14 Uhr finden jeweils zur vollen und zur halben Stunde eine Führung zur Architektur des Museumsgebäudes – dem ehemaligen Chemnitzer Kaufhaus Schocken – und eine Führung zur Museumstechnik statt.

Architekturführung

um 10.00 | 11.00 | 12.00 | 13.00 | 14.00 Uhr

Die Architekturführung begleitet die Besucher durch das ehemalige Kaufhaus Schocken, das seit 2014 das Archäologiemuseum smac beherbergt. Erich Mendelsohn entwarf und plante das Gebäude für den Warenhauskonzern Schocken zwischen 1927 und 1929 – eine Ikone der Klassischen Moderne. In der Führung betreten die Teilnehmer Räume, die Museumsbesuchern normalerweise verschlossen bleiben.

Technikführung

um 10.30 | 11.30 | 12.30 | 13.30 Uhr

Alexander Windisch, Techniker am smac, führt die Teilnehmer ins Mediengehirn des Museums. Hier blinkt und summt es, Kabelbäume bilden Wälder. Multimediale Technik ist die eine Anforderung an ein modernes Archäologiemuseum – die andere ist die richtige Klimatisierung der Exponate. Gedeih und Verderb der Jahrtausende alten Objekte hängen von ihr ab.

Interessierte melden sich am 13.9. an der Kasse des smac zu den kostenfreien Führungen an. Die Teilnahme an den Führungen berechtigt nicht zum kostenlosen Besuch der Dauer- oder Sonderausstellung.

Hausanschrift:
Landesamt für Archäologie
Zur Wetterwarte 7
01109 Dresden

www.lfa.sachsen.de

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Medien:

Dokument: Pressemitteilung

Foto: Techniker am smac Alexander Windisch

Foto: Das ehemalige Kaufhaus Schocken - jetzt Sitz des Staatlichen
Museums für Archäologie Chemnitz